

わっか

月次報告書

63



雨の日のこと。古民家の入り口付近に傘を逆さにひっかけて、ホースの水をいれていきます。ある一定以上になると、ばっちゃん！と水が全部こぼれて、子どもたちにかかりそうになる。もちろん、途中からかかるのが楽しくなってくる。そんな時間をここでは過ごしています。

先月古民家にやってきた子どもたちは、のべ **210** 人でした。

11

Mon	Tue	Wed	Thu	Fri	Sat	Sun
				1 13	2 -	3 -
4 -	5 9	6 14	7 10	8 14	9 -	10 8
11 10	12 9	13 -	14 7	15 19	16 -	17 -
18 -	19 9	20 12	21 11	22 21	23 勤労感謝の日 -	24 8
25 8	26 10	27 -	28 -	29 18	30 -	



子どもたちが自分でご飯をつくるようになりました。ラーメンとか肉を焼くのですが、ずっと騒がしい。そして、なにより楽しそう。できたものをボクにも持ってきてくれます。味のうすいラーメンでしたが、薄いからこそ、「うっすいなあ」と大笑いしながら食べています。

ご寄付のお礼

フードバンクまいばらさん、地域の方、以前に来てくださっていた方などからご寄付をいただきました。土間で、中学生たちがおしゃべりしながら、お菓子をたべています。そんな何気ない時間のなかに、いただいたお菓子などがあります。ありがとうございます。



SNS もよかったら、覗いてみてください。日々の様子や、古民家を開ける日などを載せています。

Facebook  アカウント名 わっか

X  アカウント名 @NpoWacca

Instagram  アカウント名 @npo_waccca